

Bureau Fédéral

Réunion du mardi 9 janvier 2024 en visioconférence Teams

Présents : M. Jean-Pierre SIUTAT
Mmes Carole FORCE et Stéphanie PIOGER
MM. Christian AUGER, Thierry BALESTRIERE, Pierre DEPETRIS, Jean-Pierre HUNCKLER, René KIRSCH, Paul MERLIOT et Gérald NIVELON

Excusés : Mmes Agnès FAUCHARD, Nathalie LESDEMA et Frédérique PRUD'HOMME
MM. Stéphane KROEMER, Yannick OLIVIER et Alain SALMON

Assistent : Mme Catherine BARRAUD
MM. Max BRESOLIN et Alain CONTENSOUX (DTN-DG)

1. Présidence

1.1. Elections Comité Directeur FFBB – Etude des conflits potentiels

Suite à la création de la Commission des Athlètes de Haut-Niveau (CAHN) et des Collèges arbitres et entraîneurs, le Bureau Fédéral s'est interrogé sur les incompatibilités des candidats, d'une manière générale, sur les potentiels conflits d'intérêt que le cumul de fonctions pouvait engendrer.

Les membres du Bureau s'expriment chacun leur tour sur ces incompatibilités et les droits de vote liés à la licence et aux fonctions.

Jean-Pierre SIUTAT informe de la saisine ce jour du Comité Ethique, lequel a notamment en charge de définir et de contrôler les conflits d'intérêts. Son retour sera présenté au Bureau Fédéral du 2 février

2. Délégation Clubs & Territoires

2.1. Lieu de rencontre des finales de la zone Océan Indien

Après débat, le Bureau Fédéral décide de confier cette année l'organisation de ces finales à la Ligue de La Réunion. Celles-ci auront lieu le 4 mai 2024.

La sécurité des équipes de Mayotte devra être assurée lors de ces finales.

Une visioconférence sera organisée avec les Ligues de Mayotte et de La Réunion.

3. Questions diverses

Jean-Pierre SIUTAT informe qu'il participera demain au début de la réunion du Comité Directeur de la Ligue Nationale de Basket afin d'intervenir sur le point lié au protocole financier FFBB/LNB. Alain CONTENSOUX l'accompagnera.

Un point est fait sur la venue de la Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques lors du Bureau Fédéral du vendredi 12 janvier et les modalités d'accueil et d'intervention qui seront mises en place.

Paul MERLIOT informe que les négociations FFBB/LNB/SNAB concernant l'amélioration des conditions d'exercice de l'arbitrage de Haut Niveau sont bien avancées.

Toutes les rencontres de BETCLIC ELITE sont évaluées et observées. La LNB a demandé de scinder la fonction de commissaire-évaluateur : il y aurait donc un commissaire à la table de marques et sur quelques rencontres un observateur-évaluateur en tribune.

Une priorisation de l'observation vidéo sera mise en place avec 2 à 3 observations "terrain" maximum.

Prochaine réunion du Bureau Fédéral les 12 et 13 janvier 2024.